



Días Presidenciales

Armando Reyes Vigueras

Luego de la llamada con Donald Trump, la presidenta Sheinbaum rechazó una posible intervención militar de EE. UU.; Aseguró que la violencia no resolverá el problema del narcotráfico y rechazó la clasificación como terroristas de los carteles.

Parece que no hay más temas que una posible intervención de Estados Unidos en territorio nacional con el pretexto del narcotráfico. La presidenta Claudia Sheinbaum lleva varios días hablando de esto, en particular luego de la llamada que sostuvo el pasado lunes 12 de enero con Donald Trump.

Desde la captura de Nicolás Maduro, este asunto ha estado presente en las apariciones públicas de la presidenta, particularmente luego de las declaraciones del inquilino de la Casa Blanca de que habría que hacer algo con los carteles del narco mexicanos, que en el discurso de Trump son los que controlan al país, por lo que insinuó que podrían llevar a cabo ataques en México.

La presidenta Sheinbaum descartó que se vaya a realizar acciones militares estadounidenses en nuestro territorio, incluso luego de la llamada en la que abordó el tema con Trump, y que en la conversación presumió resultados en seguridad, en la caída del fentanilo que llega a Estados Unidos y en la reducción de homicidios, por lo que aseguró que la relación con EU seguirá "muy bien", pero sólo bajo colaboración y sin tocar la soberanía de México.

Pero también comentó su desacuerdo con la clasificación que hizo la Casa Blanca

de los carteles como organizaciones terroristas: "No estamos de acuerdo en que EU le llame terrorismo para que implique una intervención en el país", dijo.

Pero también se dio tiempo para acusar a la oposición de alimentar las declaraciones de Trump sobre que México es dirigido por los carteles, algo que podría revertirse en contra de la mandataria pues indicaría un nivel de influencia de los partidos opositores superior al de su propio gobierno.

Adicionalmente, la presidenta Sheinbaum comentó que durante la llamada no se tocó el tema del petróleo que México envía a Cuba, pero agregó nuestro país podría fungir como mediador entre EU y Cuba, algo que tendría que ser aceptado por ambas partes.

Para la presidenta, acciones militares no son la solución a este problema, pues considera que "de nada sirve más violencia", por lo

que "hay que ir trabajando conjuntamente y se van dando resultados".

Mientras tanto militantes radicales de Morena siguen condenando a Estados Unidos y hasta hacen llamados a prepararse por una invasión.

APUNTES ELECTORALES

El responsable de la Reforma Electoral, Pablo Gómez, luego de participar en la recepción de la propuesta del INE señaló que dicha iniciativa se hará sin consensos, que el INE no debe ser autónomo, porque eso significa que tiene autogobierno, provocando preocupación por los tintes autoritarios que está tomando el proceso para sacarla adelante.

En otro capítulo de las contradicciones de Morena, el senador morenista

Ricardo Sheffield pidió al gobierno reconsiderar el envío de petróleo mexicano a Cuba, especialmente ante la coyuntura internacional y los reclamos del gobierno de Estados Unidos, mientras sus otros de sus compañeros de partido opinan lo contrario.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto: Gobierno de México